

Vorlage

Beratungsfolge	Datum	
Infrastrukturausschuss	25.03.2021	öffentlich

Errichtung eines Tartan-Spielfeldes an der Sekundarschule – Haus 1 Im Herxfeld

Im Rahmen der Umgestaltung des Ascheplatzes an der Sekundarschule im Herxfeld soll auf einer Teilfläche ein Kunststoff-Kleinspielfeld neu errichtet werden. Auf dem neuen Spielfeld mit einer Größe von 40 x 20 m könnten zukünftig die Sportarten Fußball, Handball sowie Street-Basketball ausgeführt werden. Das Büro Brinkmann und Deppen aus Sassenberg ist mit der Planung des neuen Kunststoff-Kleinspielfeldes beauftragt worden.

Der Infrastrukturausschuss hat in seiner Sitzung am 21.02.2020 hierzu einstimmig folgenden Beschluss gefasst: *„Die Planung des Büros Brinkmann und Deppen zum Bau eines Kunststoff-Kleinspielfeldes an der Sekundarschule – Haus 1 im Herxfeld wird genehmigt. Die Verwaltung wird mit der Durchführung der Maßnahme beauftragt.“* Vor dem Hintergrund drohender Einnahmeausfälle durch die Corona-Pandemie ist im vergangenen Jahr lediglich der Rückbau des alten Tennenspielfeldes umgesetzt worden. Das ehemalige Spielfeld ist aktuell mit einem Bauzaun eingezäunt.

Der Neubau des geplanten Kunststoff-Kleinspielfeldes sollte nunmehr im laufenden Jahr erfolgen. Für die voraussichtlichen Kosten in Höhe von 250.000 € stehen entsprechende Haushaltsmittel zur Verfügung.

Zwischen dem neuen Spielfeld und der geplanten Bebauung an der Vennstraße wird zukünftig noch eine bislang ungenutzte Freifläche übrigbleiben. Vorstellbar wäre auf dieser Fläche zum Beispiel die Anlage von Boule-Plätzen. Da diesbezüglich allerdings noch keine entscheidungsreifen Konzepte vorliegen, schlägt die Verwaltung vor, diese Fläche zunächst als Grünfläche herzurichten.

Zuständig für die Entscheidung ist der Infrastrukturausschuss.

Vorschlag der Verwaltung:

„Die Verwaltung wird mit der Errichtung eines Tartan-Spielfeldes an der Sekundarschule – Haus 1 im Herxfeld beauftragt. Die Fläche zwischen dem neuen Spielfeld und der geplanten Bebauung an der Vennstraße wird zunächst als Grünfläche hergerichtet.“

DBgm.

Dü.